KUNDGEBUNG

Die RHÖN heizt ein – Kohle gehört auf den Grill und nicht ins Stromnetz!

Wir brauchen Euch!

Wann: Mittwoch, 01. Juli 2015, 1900 Uhr

Wo: Schlosshof Elfershausen

Parallel zu den Koalitionsverhandlungen in Berlin wollen wir nochmals Flagge zeigen, dass wir keine Monster-Stromtrassen durch unsere Heimat wollen, sondern eine Energiewende mit Augenmaß. Wir wollen keinen massiven Verlust von Lebensqualität, keine unkalkulierbare Gesundheitsrisiken, keine Zerstörung der Umwelt und keinen Wertverlust unserer Immobilien. Grund genug für uns, noch einmal die massive Gegenwehr in unserer Region zu zeigen!

Bringen Sie Plakate, Fahnen und Transparente mit. Nutzen Sie diese Aktion und bringen Sie auch ihre Kinder, Freunde und Bekannten mit. Im Anschluss an die Kundgebung wird es Fränkische Bratwurst vom Kohlegrill geben.

Hinweis: Die Mitnahme von Glasflaschen und Spraydosen ist untersagt. Fahrzeuge (z.B. Schlepper) sind zur Kundgebung nicht zugelassen. Auf die Anweisungen der Versammlungsleitung ist zu achten! Wir lehnen jegliche Gewalt ab!

BI Der Gegenstrom Elfershausen e.V.